



161 Wartawan DIY Lulus Uji Kompetensi

JOGJA -- Sebanyak 161 wartawan yang melakukan tugas di DIY telah mengantongi sertifikat lulus uji kompetensi sebagai wartawan. Diharapkan semakin lama jumlahnya semakin meningkat sehingga kualitas wartawan di DIY semakin baik.

Demikian dikemukakan Ketua Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Cabang Yogyakarta Sihono HT dalam acara Uji Kompetensi Wartawan yang berlangsung Rabu (19/6) kemarin di Hotel Rich Jogja. "161 wartawan yang kompeten tersebut mewakili tiga tingkatan kompetensi wartawan yakni tingkat muda, madya

dan utama. Semuanya telah melewati uji kompetensi yang dilakukan oleh PWI Pusat serta Dewan Pers," terang Sihono.

Sihono menegaskan sebagai sebuah profesi, standardisasi menjadi hal penting mengingat profesi wartawan memiliki kekhususan tersendiri.

"Banyaknya media yang tumbuh membutuhkan sumber daya manusia wartawan yang berkualitas. Oleh sebab itu uji kompetensi menjadi salah satu alat ukur tingkat kualitas profesi wartawan," tambah Sihono.

Sekretaris PWI Cabang Yogyakarta Primaswolo Sujono menambahkan kegiatan

an UKW yang dilakukan saat ini merupakan kali ke empat yang dilaksanakan PWI Yogyakarta.

"Kegiatan UKW ini dilaksanakan dengan menggandeng berbagai mitra. Untuk kali ini pihak kita menggandeng Pemerintah Kota Jogja, sehingga kegiatan UKW dapat terlaksana dengan lancar," ujarnya.

Pihaknya memberikan apresiasi kepada Pemerintah Kota Jogja yang membantu kegiatan UKW. Diharapkan kerja sama ini dapat menjadi program percontohan dari daerah lain, sehingga terjalin hubungan yang harmonis antara

pemerintah dengan institusi wartawan.

Atal Depari selaku Kepala Bidang Pemberdayaan Wartawan Daerah PWI Pusat mengemukakan saat ini PWI pusat telah memiliki 3.026 wartawan kompeten yang terdiri dari 1.318 wartawan tingkat muda, 980 tingkat madya dan 718 tingkat utama.

"Diharapkan jumlah ini meningkat seiring dengan bertumbuhnya berbagai perusahaan media di Indonesia," tuturnya. Pada UKW kali ini PWI Jogja meluluskan sebanyak 30 wartawan berbagai tingkatan yang berasal dari berbagai media di DIY. (dwi)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005